

EN IMAGE

ADAPEI : après midi dansant pour 220 personnes



À l'hôtel Novotel Montfleury, la section de Cannes (présidée par Éveline Morel) de l'association départementale des parents et amis de personnes handicapées mentales des Alpes-Maritimes (ADAPEI 06), que dirige André Gaucher, a organisé son après-midi dansante pour fêter les Rois. 220 résidents et travailleurs des établissements du secteur Ouest Azur accompagnés de leurs parents ou éducateurs sont venus participer à la fête. (Photo Gilles Massé)